

**EL PP SE AHOGA EN SUS PROPIAS MENTIRAS****LA VERDAD****1,26 EUROS**SERÁ LA DIFERENCIA
POR PERSONA Y MES**SU MENTIRA**“ EL AGUA EN VILAFRANCA
SERÁ MÁS CARA QUE EL
AGUA EMBOTELLADA ”**CONOZCA LA DIFERENCIA EN EUROS
¡QUE NO LE LIÉN CON PORCENTAJES!**

Diferencia trimestral	Por consumo de agua
Sin consumo	0,00 €
10 m3	0,90 €
15 m3	2,15 €
20 m3	3,40 €
30 m3	5,90 €
40 m3	12,00 €
50 m3	18,10 €
60 m3	28,00 €
70 m3	37,90 €
80 m3	47,80 €

90% USUARIOS	CUOTA FIJA
Contador 15 mm	7,45 €

FAMILIAS NUMEROSAS

Las **familias numerosas** seguirán disfrutando de las mismas ventajas como hasta ahora sin que se produzca el incremento de tarifas, ni los porcentajes a los que alude el PP.

Diferencia cuota variable	
1º Bloq (0-10 m3)	0,09 €
2º Bloq (11-30 m3)	0,25 €
3º Bloq (31-50 m3)	0,61 €
4º Bloq (más 50 m3)	0,99 €

**25 AÑOS DE MEJORAS
PARA UN SERVICIO EXCELENTE**

- * Se mantienen los puestos de trabajo.
- * Se mejorará la red con una inversión de más 3.700.000 euros con compromiso de contratación de parados de Villafranca para las obras.
- * Se reducen las pérdidas en la red y con ellas el coste del servicio puede verse abaratado.
- * Se reducen los tiempos de atención al usuario en reparaciones, reclamaciones e incidencias.
- * Se establecen compensaciones económicas al usuario si no cumplen los plazos de atención.
- * Se mantienen tarifas especiales para familias numerosas.
- * Canon de más de 3 millones de euros que serán destinados a la creación de empleo, empleo de nueva creación y al mantenimiento de los existentes.

**MONAGADAS
NOoooooo...
GRACIAS****NO A LA TASA MONAGO**

- NO** a la **TASA** que asfixia a las rentas más bajas
- NO** a la **TASA** que se cobra sin recibir nada a cambio
- NO** a la **TASA** que supone un atraco a mano armada
- NO** a la **TASA MONAGO DEFENDIDA POR EL SR. PIÑERO** contra el interés de los villafranqueses.

**¿QUÉ PREFIERE USTED: PAGAR POR LO QUE CONSUME
O PAGAR EL GASTO DE AGUA DE LOS DEMÁS?**

OBJETIVO: EL AGUA UN SERVICIO EXCELENTE Y DE CALIDAD

La gestión del Servicio Público del Agua en Villafranca ha venido prestándose desde hace más de 20 años mediante concesión administrativa por una empresa especializada. La gestión se encomienda así a una empresa por concurso público. El contrato contiene las condiciones y obligaciones que la empresa debe observar en la gestión del servicio público. Su control total depende de nuestro Ayuntamiento cuya competencia mantiene. Por tanto, no es una privatización del servicio como afirma de manera engañosa el Partido Popular y algunos más. Sin embargo, sabemos todos que el Partido Popular sí que está de acuerdo en la privatización de los servicios públicos como está demostrando con su nefasta gestión allí donde gobierna para favorecer a sus amiguetes y compinches.

EL SERVICIO DE AGUA NO SE PRIVATIZA

Hasta ahora el servicio venía prestándose por la empresa AQUALIA S.A. de manera eficiente, desde luego, y bajo un control riguroso y firme del Ayuntamiento. Justamente este año 2013 finalizaba el contrato de adjudicación con la consiguiente obligación por parte del Ayuntamiento de abrir el plazo para una nueva contratación. A resultas de las condiciones para el nuevo contrato la empresa AQUALIA S.A. queda descartada y pierde la posibilidad de adjudicación haciéndose con el contrato la empresa ACCIONA que reúne los requisitos y garantías exigidas.

La obligación del Ayuntamiento es, precisamente, seleccionar objetivamente la empresa más solvente y la que mejores condiciones ofrece para hacerse cargo de la explotación del Servicio del Agua. Y eso es, sin lugar a dudas, lo que el Alcalde de nuestra localidad, Ramón Roper, y su equipo de gobierno, han realizado y conseguido con responsabilidad y en atención a las normas de contratación de las Administraciones Públicas.

No caben dudas sobre las ventajas obtenidas a razón de las cláusulas redactadas y asumidas por la nueva empresa concesionaria, ACCIONA. Esta empresa, con experiencia más que acreditada en el sector, ha aumentado su aportación en la mejora de las instalaciones hidráulicas que necesita nuestra ciudad en 1.700.000 € más, con que la inversión total que se destinará finalmente para una buena red de abastecimiento moderna y adaptada a las nuevas exigencias bajo parámetros estrictos de calidad en su ejecución será de 3.700.000 €.



Causa extrañeza que el Sr. Piñero y los concejales que le acompañan del PP hayan acogido y expresado su irritación por la nueva adjudicación de este servicio tan fundamental para la vecindad. Es verdad que ya no será la empresa AQUALIA, S.A. la que se haga cargo de su explotación, a la que se le respeta y considera por tantos años de servicio; en cambio, sí lo hará la empresa ACCIONA que justamente y legalmente se ha hecho con el contrato de manera limpia y transparente como se puede corroborar por los informes técnicos municipales. Sin trampa ni cartón. Pero no se llega a comprender el enfado del PP local, su reacción tan airada, en ellos está la explicación debida: **¿Por qué se enfadan? ¿Por qué?**

Ahora será la empresa ACCIONA la encargada de la gestión del servicio del agua durante los próximos 25 años. Con ello se asegura un servicio de calidad, una inversión de casi el doble de lo previsto en mejora de nuestra red, y un canon de más de 3 millones de euros que serán destinados a la creación de empleo, empleo de nueva creación y al mantenimiento de los existentes.

6.700.000 EUROS PARA BENEFICIO DE VILLAFRANCA

Ni los jubilados, ni las familias numerosas se verán perjudicados y nada han de temer ante tamaña desinformación del PP.

En cambio, todas las personas de bien y con espíritu cívico estamos concienciados de que el agua es un bien preciado, escaso y que no hay que despilfarrar. Esa debe ser nuestra actitud como ciudadanos responsables que miran por sus recursos naturales y por la sostenibilidad de su entorno. Consumamos agua con sentido de la medida, aprovechando hasta la última gota por nuestro bien y por el de todos, para ahora y para el futuro, lo mismo en periodos de sequía como de lluvias abundantes. Esa es nuestra responsabilidad colectiva.

Todo lo demás responde a la propaganda interesada y llena de patrañas y mentiras del Partido Popular –que no es nueva por cierto y de la que son sobradamente expertos- con el objetivo de crear alarma social, desconcierto por interés electoralista. Bien podría aprovechar el tiempo el Partido Popular para exigir a Monago la eliminación de la Tasa, la Tasa Monago, tan injusta como insolidaria que pagamos todos por igual sin consideración alguna con los parados, pensionistas, jubilados... Ahí debe estar la rectificación y no jugar al despiste.